

WT 18. 3. 24

Schützen tagten in Weissenburg

WEISSENBURG - Die Ausrichtung des Schützenzugs im Mittelfränkischen Schützenbund (MSB) rotiert alljährlich durch die zwölf Gaue im Bezirk, turnusgemäß war in diesem Jahr der Schützengau Weissenburg an der Reihe. Zwei Tage lang standen am vergangenen Wochenende also die Belange der mittelfränkischen Sportschützen in Weissenburg beziehungsweise in der neuen Seeweierhalle im Blickpunkt. So wurde unter anderem auf der Delegiertentagung am Samstag Markus Harrer aus Freystadt als neuer MSB-Präsident gewählt, der zuvor seit dem Jahr 2003 tätige Gerald Ziegler aus Langenzenn wurde zum Ehrenpräsidenten ernannt. Am Sonntag stand nach dem Festgottesdienst in der St.-Andreas-Kirche der Festzug durch Weissenburg samt Einzug der Fahnen und Schützenkönige in die Seeweierhalle an. Mit dabei als Schirmherr Oberbürgermeister Jürgen Schröppel, Landrat Manuel Westphal und Bayerns Innenminister und MSB-Mitglied Joachim Herrmann (Bericht folgt). mho